

Montpellier la protestante

Le passé protestant de Montpellier est une réalité souvent méconnue de nos jours. Ainsi lors des guerres de religion, la cathédrale Saint-Pierre est le lieu de troubles sanglants. La ville, place de sureté des protestants, est ensuite assiégée par Louis XIII ce qui provoque la construction de la Citadelle. Suit, sous Louis XIV, la destruction des deux temples. Après la révocation de l'Edit de Nantes vient le temps de la guerre des camisards, des cévenols déportés et des pasteurs exécutés sur l'Esplanade. Au XIXe siècle les protestants reconstruisent un temple, créent un cimetière (le plus ancien de Montpellier) et plus tard ils installent la faculté de théologie...

Valdo Pellegrin recense 23 lieux de mémoire et les décrit en autant de chapitres largement illustrés. Une nouvelle façon pour tous, de découvrir la capitale du Languedoc-Roussillon.



Deuxième édition- mai 2012
Nouvelles Presses du Languedoc
Editeur

